anton gstöhl - biografie

2012 / Geb 1939 in Balzers, nach der Ausbildung (Metallbranche / Industrie) tätig in Arbeitsvorbereitung und Vorkalkulation. Ab1975 nebenberuflicher künstlerischer Einstieg. 1980 erste Ausstellung mit Schwerpunkt Kohlezeichnung und Aquarell. Durch diese "Sehschule" wuchs mein Interesse zur Dreidimensionalen hin zur Skulptur. Speziell natürlich gewachsene Hölzer vorgeformt von der Natur auch mit Fehlern und Missbildungen, sind die Rohlinge meiner Skulpturen. So gesehen ist die Natur eine unerschöpfliche Quelle skurrilster Formen und Inspirationen...

↑ 🖺